

07.08.2024 - 14:49 Uhr

Avancée majeure pour le bien-être animal dans la mode: Max Mara renonce à la fourrure



Avancée majeure pour le bien-être animal dans la mode: Max Mara renonce à la fourrure

QUATRE PATTES et d'autres ONG saluent la décision de l'entreprise

Zurich, le 8 août 2024 - Le groupe Max Mara a annoncé hier l'adoption d'une politique sans fourrure. Cette décision fait suite à une campagne de grande envergure, comprenant des centaines de milliers d'e-mails adressés à l'entreprise, de nombreuses manifestations devant les boutiques Max Mara à travers l'Europe, et même une montgolfière survolant le siège de l'entreprise en Italie, pour réclamer un avenir sans fourrure. L'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES salue cette avancée significative vers une mode plus durable, réduisant l'utilisation de matières d'origine animale.

Thomas Pietsch, responsable du secteur Animaux sauvages dans le textile chez QUATRE PATTES déclare: «La décision de Max Mara de renoncer totalement à utiliser de la fourrure à l'avenir est un pas important vers une plus grande protection des animaux dans l'industrie de la mode. C'est un signal fort lancé aux autres marques pour qu'elles suivent l'exemple de cette maison de tradition italienne. Ce succès est le résultat direct d'une campagne commune de QUATRE PATTES et d'autres organisations non gouvernementales sous la houlette de la Fur Free Alliance et prouve qu'une mobilisation cohérente peut avoir des répercussions positives sur des millions de visons, de renards et de chiens viverrins.»

La marque italienne a confirmé: «Max Mara, y compris Max Mara Fashion Group (MMFG) et toutes ses filiales, a adopté une politique sans fourrure et n'a pas l'intention d'utiliser de la fourrure dans les prochaines collections de l'une des marques du MMFG.»

Cette annonce fait suite à une campagne mondiale lancée par la Fur Free Alliance (FFA), un réseau regroupant plus de 50 organisations de protection des animaux issues de plus de 35 pays. Lors des semaines de la mode de février 2024 à New York, Londres, Milan et Paris, la FFA a appelé le géant italien de la mode à renoncer à la fourrure. Plus de 270'000 e-mails, 5'000 appels téléphoniques et une multitude de publications sur les réseaux sociaux ont renforcé cet appel en faveur d'un avenir sans fourrure.

Joh Vinding, président de la FFA, déclare: «La Fur Free Alliance félicite Max Mara d'être devenue une marque sans fourrure. Max Mara était l'une des dernières marques de mode mondiales à vendre de la fourrure, nous sommes donc particulièrement heureux qu'elle ait rejoint une liste toujours plus longue de marques qui refusent d'être associées au commerce cruel de la fourrure.»

Industrie de la fourrure - cruauté envers les animaux et cauchemar écologique

Dans les fermes à fourrure, des animaux sauvages comme les visons, les chiens viverrins et les renards passent toute leur vie dans des cages au sol grillagé qui les privent de toute possibilité d'exprimer leur comportement naturel - pour être ensuite tués par gazage ou par électrocution anale. Dans la nature, les animaux sont souvent pris au piège pendant des jours, sans nourriture ni eau, avant de mourir dans d'atroces souffrances, rongant même parfois leurs propres membres dans une tentative désespérée de s'échapper.

La production de fourrure est également dévastatrice pour l'environnement. Les fermes à fourrure et les tanneries sont extrêmement nocives pour les sols et les eaux - elles déversent des déchets et des produits chimiques toxiques dans le proche environnement. Les pièges utilisés pour tuer les animaux à fourrure mutilent et tuent souvent aussi des animaux qui n'appartiennent pas aux espèces chassées, comme les espèces menacées et les animaux de compagnie. En bref, l'industrie de la fourrure est un véritable cauchemar écologique.

Max Mara: un géant de la mode renonce à la fourrure

Le Max Mara Fashion Group compte plus de 2'500 magasins dans 105 pays et vendait auparavant des gants en vison, des manchettes en fourrure de renard et un porte-clés en poils de martre. La marque rejoint désormais les grandes maisons de mode du monde entier qui ont déjà renoncé à la fourrure, notamment Dolce & Gabbana, Saint Laurent, Valentino, Prada, Gucci, Versace, Alexander McQueen, Balenciaga et Armani.

Programme pour les détaillants sans fourrure

Le programme [Fur Free Retailer](#) est la principale initiative mondiale qui met en relation les entreprises sans fourrure et les consommatrices et consommateurs à la recherche de produits fabriqués de manière éthique. Il s'agit d'une initiative de la Fur Free Alliance (FFA), qui est active dans plus de 35 pays à travers le monde. La FFA est une association internationale de plus de 50 organisations de protection des animaux qui s'engagent ensemble à mettre un terme à l'élevage et à l'abattage des animaux pour leur fourrure. Plus de 1'500 marques et détaillants font déjà partie de l'initiative.

L'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES est la représentante officielle du programme Fur Free Retailer en Afrique du Sud, en Allemagne, en Australie, en Autriche, en Bulgarie et aux États-Unis. QUATRE PATTES offre son soutien et ses conseils aux entreprises qui souhaitent renoncer à l'utilisation de fourrure véritable. À cet effet, QUATRE PATTES se tient à disposition dans ces pays en tant qu'interlocuteur et intermédiaire pour l'admission dans le programme international FFR.

Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dugler et ses amis, l'organisation plaide pour un monde où les humains traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Ses campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages - comme les ours, les grands félins et les orangs-outans - issus d'élevages non conformes aux besoins de l'espèce et ceux dans les zones de catastrophes naturelles et de conflits. Avec des bureaux en Afrique du Sud, en Allemagne, en Australie, en Autriche, en Belgique, en Bulgarie, aux États-Unis, en France, au Kosovo, aux Pays-Bas, au Royaume-Uni, en Suisse, en Thaïlande, en Ukraine et au Vietnam, ainsi que des refuges pour les animaux en détresse dans onze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions à long terme. QUATRE PATTES est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours que l'on a pu sauver de mauvaises conditions de détention, un environnement adapté à leur espèce. www.quatre-pattes.ch

Photos

Une sélection de photos est disponible ici.

Copyright selon métadonnées

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elles ne peuvent être utilisées que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos et des vidéos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le for juridique est Vienne.

Contact Médias

Sylvie Jetzer
Communication Suisse
QUATRE PATTES – Fondation pour la protection des animaux
Altstetterstrasse 124
8048 Zurich
043 311 80 90
presse@vier-pfoten.ch
www.quatre-pattes.ch

Medieninhalte



En février 2024, QUATRE PATTES a protesté contre la vente de fourrure chez Max Mara à Zurich. © QUATRE PATTES



Dans les fermes à fourrure, des animaux sauvages comme les visons, les chiens viverrins et les renards souffrent toute leur vie. © QUATRE PATTES

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100922015> abgerufen werden.